
Sagrada Família de Jesus, Maria e José 

 

“José levantou-se, tomou o Menino e sua Mãe e voltou para a terra de Israel.” 

Estamos a viver o Natal! 

As nossas casas ainda cheiram a Bolo Rei e Pão-de-ló… 

O brilho dos olhos das nossas crianças, que rejubilam com os brinquedos novos,  

ainda nos dão o alento e a Esperança de que Deus não nos abandonará jamais! 

Já estamos a pensar no novo ano que bate à porta da nossa casa… 

Há um cheirinho de Fé que sai da cozinha de cada lar, da nossa Paróquia: 

É um perfume suave a canela e a açúcar, a molho fervido com colorau… 

é um cheirinho a Família! 

O pai de cada lar toma nos seus braços a responsabilidade de erguer um teto. 

Enquanto a mãe, o alicerce base, espalha sorrisos e educação. 

Os filhos são o concretizar de um sonho comum…  

são o rosto do Amor mais profundo entre um homem e uma mulher! 

Ser família é ser feliz com um beijo e um abraço… 

Um simples: “Olá!” faz-nos transbordar de felicidade e, um trocar de olhares, que só “nós” entendemos,  

faz-nos esquecer aquela ofensa que, pela nossa fragilidade humana, cometemos! 

Hoje, dia 30 de dezembro, do Ano A, celebramos a humildade da Família Sagrada de Nazaré. 

O Evangelista S. Mateus, deixa-nos interiorizar toda a sabedoria que nos oferece a Família de Jesus. 

José possui uma Fé inabalável e os Seus Sonhos são o doce de Natal,  

que faz, qualquer Pai, concretizar em plenitude o seu trabalho para o bem-estar da sua Família!  

Protetor e justo, este exemplo perfeito de Pai… 

Maria derrama em José a plena confiança e o respeito inabalável. 

É a rabanada mais doce que podemos sentir no Natal… 

É a Mãe que absorve todos os silêncios e os transforma em serenidade e paz. 

Humilde e disponível, “esta” Mãe de todos nós. 

Jesus é o filho que cuidam e amam com todo o carinho e dedicação. 

É o leite-creme que, cuidadosamente, misturam até que do calor de tanto afeto, 

surge o ponto perfeito de um sabor agridoce, da raspa de limão com açúcar… 

O Filho de Deus é o barro que se deixa moldar, sem se esquecer da vontade do Pai! 

E… é aqui que estamos: Na cozinha de uma casa…  

onde o Espírito do Amor ganha a forma de uma refeição, para que todos se reúnam à mesma mesa… 

Feliz dia da Família!!!  

 

 


